

# *Murió cantante haitiano Emmanuel Charlemagne-*

---



Miami, 11 dic (RHC) El cantante haitiano Emmanuel Charlemagne, conocido por ser uno de los más duros críticos de la política de su país que llegó exiliado a Estados Unidos en los años 80, murió en las últimas horas en un hospital de Miami en donde era tratado por un cáncer, informaron medios locales.

El cantante de folk, quien fue alcalde de Puerto Príncipe entre 1995 y 1999, se había alejado de la política y había dedicado los últimos años a la música y las presentaciones que eventualmente tenía en un restaurante de Miami Beach.

El presidente de Haití, Jovenel Moïse se, pausó por un momento la gira que realiza por Europa para enviar sus condolencias a los familiares del cantautor, de quien destacó su compromiso con la música y la cultura del país caribeño.

'El comprometido cantante 'Manno' Moïse (como era conocido) es una gran pérdida para el país y para el sector cultural en particular. Mis condolencias a la familia y seres queridos de este patriota que amaba a su país con pasión. Haití le está agradecido', escribió Moïse en Twitter.

Las canciones de Charlemagne fueron reconocidas por criticar duramente a varios miembros de la dinastía dictadora Duvalier que gobernó Haití durante tres décadas (1957-1986) y al presidente René Préval, quien ocupó ese cargo dos veces en la era posterior a los Duvalier.



## **Radio Habana Cuba**